

# Terroristas Suicidas Cubrieron Huida de 7

La huida de siete terroristas cubrieron los tres suicidas que quedaron en la casa de la Colonia Residencial Don Bosco, de Santa Tecla, donde se produjo un enfrentamiento que duró siete horas, según las investigaciones de los Cuerpos de Seguridad.

Tal escapatoria podría haberse producido al principio del enfrentamiento —se dijo— o sea cuando los terroristas que se hallaban en la residencia y que fueron sorprendidos, no tuvieron otra alternativa que cubrirse la retirada —dijeron— por medio de una línea de fuego. Se tiene la impresión que los prófugos

huyeron hacia el Sur, buscando unos cafetales de la finca "San Luis", desde donde pudieron tomar otros caminos donde se pusieron a salvo.

La seguridad de que eran diez los terroristas que se encontraban en la casa, la dio un comandante de la Policía Nacional de Santa Tecla, cuando el mismo día de los hechos, a eso de las seis y media de la mañana, fue interrogado telefónicamente sobre el número de sujetos que se hallaban sitiados y entonces el jefe policial de Santa Tecla afirmó que "son como diez".

También se ha llegado a tal conclusión —de acuerdo con las

investigaciones— por el hecho de que los tres que se quedaron cubriendo la retirada de sus compañeros, procedieron a quemar todo cuanto documento podría revelar identidad de la cédula terrorista a que pertenecían, suponiéndose que entre tales documentos podrían encontrarse nombres y direcciones de otros sujetos que formaban ese núcleo.

## EVALUARAN DAÑOS

Para ayer estaban citados los peritos que evaluarán los daños en la casa donde ocurrió el triple suicidio. El propietario de la casa, don Augusto Edgardo Castro, al solicitar el valuó, lo hizo con el propósito —según dijo— de ponerle fin al práctico despojo de materiales de luz eléctrica, ventanales, puertas y objetos que han desaparecido a raíz de haber quedado abierta la casa desde el día en que ocurrieron los hechos. Ayer no llegaron los peritos, por lo cual el secretario, don José Horacio Escalante, afirmó que hoy nombrarían unos nuevos para que lleven a cabo la

—Favor pase a la Pág. 54.

## 810 Mil Escolares irán a Vacaciones el 29 de Octubre

Ochocientos diez mil escolares de los niveles parvularios y de Enseñanza Básica, concluyen su actividad escolar el 29 del presente mes al terminar la evaluación informó la Profesora Teresa Aguilar Avilés, Directora de Educación Media.

Informó que posteriormente los profesores se dedicarán a la elaboración de los registros incluyendo las constancias y certificados y los informes del rendimiento, los cuadros de promoción y evaluación y la planificación del trabajo para el próximo año.

En el periodo comprendido del 13

al 17 de noviembre se deberán realizar las clausuras dijo la Profesora Aguilar Avilés.

Se han girado instructivos para que estas clausuras sean en realidad "la culminación del hacer docente" y que en estos actos deben de presentarse los logros educativos y se dé testimonio a la comunidad de la capacidad de desarrollo que poseen los educandos e invitar a dicha comunidad a incorporar a sus hijos nuevamente a la escuela el próximo año.

—Favor pase a la Pág. 9.

## 2 Muertos al Volcar Camión Frutero Cerca de Metapán

Dos muertos hubo antenoche al volcar un camión frutero que venía de la frontera, por el lado de Anguiatú. Los fallecidos son Juan José Arévalo Colato, Presidente de la Asociación de Transportistas de Frutas y Productos Vegetales y Adelio Serrano, que lo acompañaba en la cabina del camión.

El vuelco se produjo —según han relatado sobrevivientes— cuando el vehículo tomó impulso en una pendiente sin el control de los frenos. Juan José Ramón Rodríguez —que también iba en la cabina y que resultó con fracturas— dijo que al notar el peligro, saltó del vehículo, tal como lo hicieron otros trabajadores que

iban en la cama del camión y que también resultaron con golpes. Rodríguez afirmó que Arévalo Colato y Serrano quedaron aprisionados dentro de la cabina y que Serrano murió instantáneamente. Arévalo fue sacado con vida, pero falleció en el trayecto hacia Santa Ana. Presentaba una fractura a lo largo del cráneo, que prácticamente le dejó abierta la cabeza.

Arévalo Colato estuvo involucrado en un homicidio registrado en Guatemala, en el cual quedó demostrado que no fue el hechor. A raíz de tal muerte, los

—Favor pase a la Pág. 15.



**MUERE EN VUELCO.** Juan José Arévalo Colato, Presidente de Transportistas de Frutas y Productos Vegetales, murió al volcar su camión en el kilómetro 120, entre Metapán y Anguiatú. Hubo otro muerto y varios golpeados.

## 762 Viviendas Entrega el IVU

762 viviendas unifamiliares adjudicó el Instituto de Vivienda Urbana (IVU), en el Centro Urbano "Quezaltepec" de Santa Tecla, con lo cual favorece a sectores de la empresa pública y privada.

Se dijo que las nuevas viviendas tipo ED-1 y ED-2, que el IVU entregó antenoche, tienen costos de diez mil a quince mil colones y corresponden a la segunda etapa del programa que actualmente se desarrolla en esa localidad.

Por su parte, el Lic. Oscar Ruben Zelaya, gerente de esa institución, dijo que en el Centro Urbano "Quezaltepec", se han construido hasta la fecha mil cuatrocientas viviendas.

La primera etapa realizada en 1970 —agregó— consistió en 638 unidades habitacionales con lo cual se completa un total de 1.400 viviendas exclusivamente para familias de medianos y bajos recursos.



**REVISAN LISTAS DE JURADOS.** Los Dres. Pedro de Jesús Escobar (izquierda) y Rafael Antonio Sánchez Rodríguez, Jueces de 1a. Instancia de Santa Tecla, revisan las listas de jurados para el próximo año. En tal diligencia participaron ayer jueces de paz de la comprensión de ambos tribunales. (Foto de Romero).

## San Salvador Sede de Oficina Comercial Regional de Colombia

"Como un reconocimiento a que la ciudad de San Salvador es una de las ciudades más progresistas de la zona, donde su desarrollo tiene un mayor grado, además de ser uno de los principales centros industriales y comerciales del área, es que se ha montado aquí la Oficina Comercial de Colombia que atenderá los países de Centro América y México" declaró el Dr. Rodrigo Arbelaez Mejía, Agregado Comercial de Colombia para el área y director de dicha oficina.

Declaró que el objetivo primordial que busca la nueva oficina, es incrementar el comercio bilateral Colombo-Salvadoreño y las inversiones

colombianas en los países centroamericanos, aprovechando la experiencia del país suramericano y su participación financiera.

Agregó el Dr. Arbelaez Mejía que el Gobierno colombiano monta dicha oficina en su afán de incrementar sus relaciones comerciales con Centro América y que habiendo reestructurado su sistema de Oficinas Comerciales, había decidido reabrir la oficina aquí en San Salvador. El Salvador se considera como el centro del desarrollo de las principales industrias manufactureras en Centro

—Favor pase a la Pág. 15.

## "Casa del Cortador" Construirá la Alcaldía de Santa Tecla

A seis mil colones asciende el costo de la "Casa del Cortador de Café", consistente en "galeras", que la municipalidad construye en El Cafetalón al Oriente de Santa Tecla.

El alcalde Alfredo Torres Zelada, dijo que los municipios están empeñados en ofrecer mejor atención a los millares de campesinos de la Zona Norte del país, que llegan en tránsito a esa ciudad durante la temporada de la recolección de café en las fincas de esa comprensión y de otros

municipios del Departamento de La Libertad.

El funcionario señaló que en otras épocas durante esa temporada los campesinos acompañados de sus mujeres e hijos dormían en las aceras y portales de la ciudad, quienes fueron víctimas de los ladrones.

La corporación municipal de Nueva San Salvador ha instruido a personal calificado para atender a los cortadores de café en el lugar del alojamiento.

## Motociclista Muere Arrollado por Pick Up en Santa Ana

**SANTA ANA.** De golpes y fracturas en el pecho y la cabeza murió en la Unidad de Cuidados Intensivos del hospital el empleado de la Cooperativa "Siuatehuacán" José Santos David Hernández, de 32 años, quien sufrió grave accidente de tránsito el lunes a las seis de la tarde. De acuerdo a informes obtenidos en la Policía Nacional, la víctima se conducía en la moto N.º 8.065 sobre

la 25ª Calle Oriente entre 5ª y 6ª Avenida Sur, cuando fue colisionado de frente por el Pick Up P-53.844 que corría en sentido contrario a mayor velocidad.

El conductor del Pick Up logró darse a la fuga pero fue identificado por vecinos del lugar que ya fueron tomados en cuenta en las diligencias que instruye el Juez de Tránsito. (W.M.)



**PERECE (Santa Ana).** José Santos David Hernández, empleado de la Cooperativa "Siuatehuacán", murió al ser embestida la motocicleta en que se conducía por un pick up.



**REPARA DAÑOS.** Don Augusto Edgardo Castro, propietario de la casa donde se atrincheraron varios terroristas, reparará los daños, de acuerdo con el permiso judicial. Repondrá las pérdidas de ventanales, bombillos, puertas, etc., que se han robado al quedar la casa en abandono.